

Frühlingsfahrt vom Camping-Club Hannover e.V. im DCC

Wir vom Camping-Club Hannover e.V. freuen uns, im Mai unsere diesjährige Frühlingsfahrt nach Rotenburg an der Fulda durchführen zu können. Zu dieser gemeinsamen Reise laden wir herzlich alle Campingfreunde ein, die dem DCC angehören, und mit uns eine gesellige und erlebnisreiche Woche verbringen möchten.

Für die Dauer der Woche haben wir ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, an dem unsere Gäste teilnehmen. Die Verpflegung und Getränke organisiert in dieser Zeit jeder für sich selbst – ausgenommen ist das gemeinsame Grillen, das gemäß Programm stattfindet.

Auf dem Campingplatz sind alle Einheiten zusammen angeordnet, sodass kurze Wege und ein reger Kontakt untereinander jederzeit möglich sind. Als zentralen Treffpunkt errichten wir einen großen Pavillon, der uns Raum für gemeinsame Stunden bietet. Dort können wir – unabhängig von Wind und Wetter – zusammensitzen, Gespräche führen und die Gemeinschaft genießen.

Wir freuen uns auf eine harmonische Frühlingsfahrt, viele schöne Begegnungen und eine angenehme Zeit in Rotenburg an der Fulda.

Mit campingfreundlichen Grüßen
Euer Camping-Club Hannover

Kirsten Schneider

1. Vorsitzende